

BAB VI

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini membahas tentang pengaruh pertumbuhan ekonomi, infrastruktur dan suku bunga terhadap FDI Indonesia periode 1986-2016. Setelah melakukan analisis dan pembahasan terhadap hasil penelitian sebagaimana diuraikan dalam bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengaruh Pertumbuhan Ekonomi terhadap FDI

Hasil analisis statistik menunjukkan bahwa variabel pertumbuhan ekonomi dalam jangka pendek berpengaruh positif tidak signifikan terhadap FDI. Saat terdapat faktor lain seperti birokrasi dan keamanan yang kurang baik akan menyebabkan investasi di Indonesia tidak stabil sehingga menyebabkan pertumbuhan ekonomi tidak berpengaruh terhadap investasi asing.

2. Hasil analisis statistik menunjukkan bahwa variabel panjang jalan dalam jangka pendek maupun panjang memiliki pengaruh yang positif signifikan terhadap FDI di Indonesia. Hal ini berarti bahwa ketika infrastruktur mengalami kenaikan maka dapat mendorong jalannya produksi yang ada dan mengurangi biaya produksi.

3. Pengaruh Suku Bunga terhadap FDI

Hasil analisis statistik menunjukkan bahwa variabel suku bunga dalam jangka pendek berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap FDI keadaan itu terjadi karena adanya kenaikan suku bunga tidak selalu langsung direspon oleh perbankan untuk langsung menaikkan suku bunga. Ketika deviden yang diperoleh oleh investor masih lebih besar nilainya dibanding dengan kenaikan suku bunga, maka investor tidak terlalu menjadikan hal tersebut menjadi sebuah masalah untuk menanamkan modalnya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil analisis pada penelitian ini, maka peneliti mencoba memberikan beberapa saran, antara lain:

1. Dengan menunjukkan bahwa variabel pertumbuhan ekonomi dalam jangka pendek berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap FDI. Dalam kasus di Indonesia tidak selalu pertumbuhan ekonomi yang menjadi ukuran investor dalam menanamkan modalnya. Maka selain faktor pertumbuhan ekonomi pemerintah dapat memperbaiki sistem birokrasi, regulasi dan keamanan agar para investor lebih tertarik untuk menanamkan modalnya.
2. Dengan adanya pengaruh positif infrastruktur panjang jalan terhadap FDI di Indonesia dapat memberikan masukan untuk pemerintah kedepannya dalam memajukan infrastruktur yang ada agar negara Indonesia dapat memiliki daya tarik dan dapat berkompetisi dengan negara-negara yang lain, selain itu dengan adanya infrastruktur yang baik diharapkan dapat mengurangi pengangguran dan dapat memajukan perekonomian Indonesia

3. Dengan menunjukkan hubungan suku bunga terhadap FDI, diharapkan pemerintah dapat membantu untuk mengontrol suku bunga yang ada agar tidak terjadi kenaikan yang tinggi. Karena jika terjadi kenaikan yang tinggi dan terjadi dalam waktu yang lama maka akan mempengaruhi para investor dalam menanamkan modalnya. Sebab jika keuntungan yang didapat dirasa lebih sedikit karena adanya suku bunga yang tinggi maka dapat menjadi penyebab investor mengurungkan niat untuk menanamkan modalnya.
4. Bagi para peneliti yang akan meneliti dalam ruang lingkup yang sama diharapkan dapat melakukan penelitian dengan menambah variabel-variabel lainnya, dan menambahkan waktu periode pengamatan yang lebih panjang sehingga mampu mendapatkan hasil yang lengkap.